



**Après les Accords
de Matignon**
*Further to the Matignon
Accords*

de Bernard Baissat

Des militants, des hommes politiques, des maires de Nouvelle-Calédonie, des étudiants, des journalistes, des historiens, des avocats, des enseignants, des ethnologues et des habitants témoignent de ce qu'ils ont vu, entendu, vécu et ressenti pendant les deux années qui ont suivi les accords de Matignon-Oudinot signés en 1988.

Activists, political leaders, mayors of New Caledonia, students, journalists, historians, ethnologists and citizens told of what they saw, heard and felt over the two years following the Matignon-Oudinot Accords signed off in 1988.

France, Nouvelle-Calédonie, 2008, 57 min
VF

Production : Bernard Baissat

Hotel Tiéti (suivi d'un débat) :
Jeudi 24 octobre, 18h00

**Commune de Hyehen (Hienghène),
Tribu de Tiendanite :**

Dimanche 20 octobre, 19h00
Commune de Koumac, Office Municipal

des Sports : Mercredi 23 octobre, 9h30

**Commune de Tuo-Cémuhî (Touho),
tribu de Congouma :**

Vendredi 25 octobre, 19h30

Commune de Pum (Poum) au Festival Shaxabign :

Du 4 au 9 octobre



**Iora, le Caillou
du Pacifique**
**Iora, the « Stone »
of the Pacific**

de Michel Bongiovanni

Depuis cent-cinquante ans, la Nouvelle-Calédonie est le théâtre de tensions et de révoltes sporadiques. En 1984, les indépendantistes appellent au boycott « actif » des élections. C'est le début d'une période de trouble qui sera déterminante pour l'avenir de la Nouvelle-Calédonie et pour la reconnaissance de ses spécificités.

For one hundred and fifty years, New Caledonia has been subjected to tensions and sporadic unrest. In 1984, pro-independence supporters called for an "active" boycott of the elections: it marked the beginning of a period of turmoil which was conclusive for recognizing the identity of this French Territory known as "the Stone".

Nouvelle-Calédonie, 1985, 57 min
VF

Hotel Tiéti :

Dimanche 20 octobre, 18h30

Commune de Hyehen (Hienghène),

tribu de Tiendanite :

Dimanche 20 octobre, 19h00

Commune de Xârâcùù (Canala),

tribu d'Amââ (Emma) :

Samedi 12 octobre, 19h00

Commune de Pum (Poum)

au Festival Shaxabign :

Du 4 au 9 octobre